

RoHS-REACH Konformitätserklärung

Konformitätserklärung – RoHS

Hiermit bestätigen wir, die „Dietrich Schwabe GmbH“, die Konformität unserer Produkte entsprechend der RoHS-Richtlinie 2011/65/EU Anhang IV 2014/16/EU und Anhang II 2015/863/EU des Europäischen Parlaments und des Rates zur Beschränkung der Verwendung gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikkomponenten und Geräten sowie die Einhaltung der zulässigen Höchstkonzentration in homogenen Werkstoffen in Gewichtsprozenten <0,01% von Cadmium, <0,1% von Blei, Quecksilber, Sechswertigem Chrom (Cr6+), Polybromierte Biphenyle (PBB), Polybromierte Diphenylether (PBDE), Diphthalat (DEHP), Butylbenzylphtalat (BBP), Dibutylphtalat (DIBP) gemäss Anhang II der Richtlinie. Dietrich Schwabe GmbH erklärt hiermit, dass alle unsere Produkte RoHS-konform produziert werden.

Konformitätserklärung – REACH

Die Dietrich Schwabe GmbH ist als Tochtergesellschaft der KINETROL Ltd ein Vertriebsunternehmen, im Sinne der REACH-Verordnung 1907/2006 ein „nachgeschalteter Anwender“. Pflichten aufgrund der Herstellung und des Inverkehrbringens von Substanzen/Chemikalien zur Vorregistrierung und Registrierung (ECHA) sind für uns nicht zutreffend.

Unsere Produkte sind Erzeugnisse und daher nicht als Stoff bzw. Zubereitung zu definieren. Zudem wird aus unseren Erzeugnissen unter normalen und vorhersehbaren Verwendungsbedingungen kein Stoff freigesetzt. Somit unterliegt die Dietrich Schwabe GmbH weder der Registrierungspflicht noch der Pflicht zur Erstellung von Sicherheitsdatenblättern. Um unseren Kunden die kontinuierliche Versorgung mit zuverlässigen und sicheren Produkten zu gewährleisten, stellen wir sicher, dass unsere Lieferanten alle Anforderungen in Bezug auf chemische Stoffe und Materialien erfüllen und dadurch keine Substanzen aus der Kandidatenliste der besorgniserregenden Stoffe (SVHC) für die Herstellung unserer Produkte verwendet werden.

Dabei halten wir uns an die Verpflichtungen der „Leitlinien der ECHA für nachgeschaltete Anwender“.

Konfliktmineralien – Dodd-Frank Act

Am 15. Juli 2010 hat der US-Kongress das Wall Street-Reform-Gesetz verabschiedet, welches auch eine Regelung für Conflict Minerals (sog. Konfliktmineralien) enthält. Das Gesetz richtet sich an Unternehmen, die Tantal, Zinn, Wolfram oder Gold in ihren Produkten oder zur Produktion ihrer Produkte verwenden und fordert von diesen Unternehmen, einen jährlichen Bericht an die US Securities and Exchange Commission abzugeben, in dem offengelegt wird, ob diese Mineralien aus der Demokratischen Republik Kongo (DRC) oder aus deren Nachbarstaaten stammen.

Um den Anforderungen unserer Kunden gerecht zu werden, haben wir aktiv unsere relevanten Lieferanten aufgefordert, uns Informationen über den Ursprung der von uns eingesetzten Materialien zu geben.

Uns liegen derzeit keinerlei Hinweise vor, dass in unseren Produkten „Konfliktmineralien“ enthalten sein könnten.

REACH/RoHS Ansprechpartner:
Unternehmen: Dietrich Schwabe GmbH

Jens Walter / QM
Tel: +49 6071 / 92229-25
Email: walter@schwabe-sra.de

Ort/Datum: Eppertshausen / 05.12.2023

Unterschrift:


DIETRICH SCHWABE
Ges. für Steuer-Regel-Armaturentechnik mbH
Einsteinstr. 26 · 64859 Eppertshausen
Tel. +49 6071/92229-0, Fax 92229-11
www.schwabe-sra.de

RoHs-REACH Declaration of Conformity

RoHs Declaration of Conformity

Herewith we, the "Dietrich Schwabe GmbH", declare that our products are compliant to RoHs Directive 2011/65/EU Annex IV 2014/16/EU and Annex II 2015/863/EU of the European Parliament and the Council on restriction of the use of certain hazardous substances in electrical and electronic appliances as well as compliance with the maximum permissible concentration in homogeneous materials in percent by weight <0,01% of Cadmium, <0,1% of Lead, Mercury, Hexavalent chromium (Cr6+), Polybrominated Biphenyls (PBB), Polybrominated diphenyl ethers (PBDE), Diphthalate (DEHP), Butylbenzyl phthalate (BBP), Dibutyl phthalate (DIBP) according to Annex II of the Directive.

Dietrich Schwabe GmbH herewith declares that all of our products are manufactured in compliance with RoHs.

REACH Declaration of Conformity

Dietrich Schwabe GmbH is as a subsidiary of KINETROL Ltd a sales company of the KINETROL Group and within the meaning of REACH- Regulation 1907/2006, is a so-called "downstream user". Obligations due to the substances and chemicals for registration (ECHA) are not applicable for us.

Our products supplied to you are goods and therefore cannot be defined as a substance or a preparation (in accordance with Article 3 of the definition). In addition, from the goods supplied to you under normal and reasonably foreseeable use regulations should be no substance released.

For that, Dietrich Schwabe GmbH is neither obligatory for registration nor for the creation of material safety data sheets.

In order to assure our customers the continual supply reliable and safe products, we ensure that our suppliers fulfil all requirements regarding chemical substances and prepared materials and therefore no substances from the Candidate List of Substances of Very High Concern (SVHC) are used in the manufacture of our products.

We adhere to the obligations of the "ECHA guidelines for downstream users".

Conflict minerals – Dodd-Frank Act

On 15 July 2010, the US Congress passed the Wall Street Reform Act, which also includes a Conflict Minerals regime. The law applies to companies that use tantalum, tin, tungsten, or gold in their products or to manufacture their products, and requires those companies to submit an annual report to the US Securities and Exchange Commission stating whether these minerals originate from the Democratic Republic of Congo (DRC) or from neighbouring countries.

In order to meet the needs of our customers, we have actively asked our relevant suppliers to provide us with information whether the materials we use originate from conflict and high risk areas.

Currently there are no indications that our products could contain the "so-called Conflict Minerals".

REACH/RoHs contact person:
Company: Dietrich Schwabe GmbH

Jens Walter / QM
Phone: +49 6071 / 92229-25
Email: walter@schwabe-sra.de

Place/Date: Eppertshausen / 05.12.2023

Signature:


DIETRICH SCHWABE
Ges. für Steuer-Regel-Armaturentechnik mbH
Einsteinstr. 26 · 64859 Eppertshausen
Tel. +49 6071/92229-0 · Fax 92229-11
www.schwabe-sra.de